

NEWS

DPW PAN Kalteng, Ahmad Diran dan Rawing Rambang Melayat ke Rumah Duka Alm Isteri Thoeseng Asang

Indra Gunawan,S.Sos - PALANGKARAYA.NEWS.OR.ID

Aug 22, 2023 - 11:56



Gambar: DPW PAN Kalteng IR Ahmad Diran bersama Dr. Ir Rawing Rambang, MP Saat Berkunjung Kerumah Duka

PALANGKA RAYA - Dewan Pimpinan Wilayah Partai Amanat Nasional (DPW PAN) Kalimantan Tengah, Ir Ahmad Diran didampingi Dr Ir Rawing Rambang, MP melakukan agenda kunjungan duka kediaman almarhum isteri Thoeseng T.T Asang di jalan Antang kota Palangka Raya, tadi malam (19/08).

Kunjungan kerja tersebut merupakan bentuk turut berbelas sungkawa atas meninggalnya, almarhum Christina P. Handuran, isteri mantan ketua

Ombudsman Kalteng ini.

"Ikut berduka cita yang mendalam atas meninggal nya Alm Ibu Christina P. Handuran (Istri T. Thoeseng Asang) Pa Thoeseng Sahabat lama Pa Diran sejak Bapak Jadi Wagub dan Pa Thoeseng Asang jadi Ketua Ombusman sudah sering bertemu baik sebagai rekan kerja atau sebagai masyarakat Kalteng ," kata Rawing Rambang menyampaikan.

Ahmad Diran yang saat ini purna tugas dari Wagub Kalteng dua periode, dan kembali aktif dalam panggung politik, untuk Dapil DPR RI Kalteng serta Rawing Rambang mantan Kepala Dinas Perkebunan Provinsi Kalteng dua periode, akan ikut serta juga dalam pemilihan Legislatif tahun 2024 nanti.

Rawing Rambang dengan daerah pemilihan (Dapil) II Kalteng, meliputi Kabupaten Kotawaringin Timur dan Seruyan dari partai PAN. Sangat turut berduka, karena sosok ibu Christina dikenal aktif di kegiatan sosial budaya masyarakat adat Dayak Kalteng selama ini.

"Kehilangan seseorang yang dekat dengan kita tentunya sangat lah berat, namun kita percaya semua itu sudah janji kita kepada Tuhan Yang Maha Esa," ucapnya menipali.

Bersamaan itu juga Ahmad Diran memberikan motivasi dan semangat kepada Thoeseng Asang sosok tokoh muda Dayak, yang juga ketua DPW Indonesia Hebat Bersatu (IHB) Kalteng.

"Pa Diran berharap Pa Thoseng semangat menatap masa depan demi Kalimantan Tengah," ungkap Rawing menutup pembicaraan.